

Energiespartipp Engelberg 2022

Weihnachtsbeleuchtung, stimmungsvoll und effizient

Von Lichtgirlanden, Sternen, Schneeflocken, Lichtervorhängen bis hin zu beleuchteten Schneemännern und Rentnieren: Der Verbrauch für die Weihnachtsbeleuchtung von Haushalten, Geschäften und der öffentlichen Hand in der Schweiz (100 GWh) entspricht etwa einem Drittel des Gesamtverbrauchs des Kantons Obwalden.

- **Ersetzen Sie alte Weihnachtsbeleuchtung sobald defekt:**
Verwenden Sie für die Weihnachtsbeleuchtung LED, welche mit 10 mal weniger Strom auskommen, als alte Glüh- oder Halogenlämpchen. Achten Sie auf die Bezeichnung „warmweiss“ damit die Lämpchen auch tatsächlich eine weihnächtliche Stimmung erzeugen.
- **Leuchtdauer einschränken:**
Setzen Sie eine Zeitschaltuhr ein, welche die Beleuchtung mit der Dämmerung ein und vor Mitternacht wieder ausschaltet. Verzichten Sie auf blinkende Lampen und private „Lichtfestspiele“.
- **Weniger ist manchmal mehr:**
Verzierte Fenster oder Holzfiguren im Garten schaffen ebenfalls eine festliche Stimmung.

Mehr zum Thema Beleuchtung erfahren Sie auf der Webseite von Energieschweiz (www.energieschweiz.ch/haushalt/beleuchtung).



Engelberg
Obwaldner Gemeinden –
Nachhaltig vorwärts